



DRA. CAROLINA PEJO

Química Farmacéutica desde el año 2010, finalizó su doctorado en 2016, ambos en la Universidad de la República. Se desempeña en el Servicio de Farmacia del Servicio de Asistencia Integral de Personas Privadas de Libertad de ASSE y en el Dpto. de Farmacia del Hospital Policial. Su juventud refuerza la idea de dotar de aire fresco a la conducción de la CJPPU. Su objetivo es trabajar para que la Caja tenga una sólida proyección a futuro, atendiendo los intereses de las nuevas generaciones.

**Para defender lo nuestro,
el miércoles 14 de junio vote lista 3**